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ANFRAGE 

der Abgeordneten pilz und Freunde 

an den Bundesminister für Finanzen 

wegen Finanzierung der lOO-Jahr-Feier der SPö 

Im Verlauf der Finanzausschußsitzung vom 4.November 1988 haben 
Sie erklärt, daß die 100-Jahr-Feier der SPÖ im wiener Gasometer 
mit Mitteln aus dem Budget der Bundesregierung unterstützt wird. 
Sie waren allerdings nicht bereit, Einzelheiten zu nennen. Da nun 
der Verdacht der Parteienfinanzierung geäußert wurde, stellen die 
unterfertigten Abgeordneten in diesem Zusammenhang an Sie 
folgende 

ANFRAGE 

1. In welcher Höhe ist geplant, Mittel aus dem Budget zur 
Finanzierung der 100-Jahr-Feier der SPö zur Verfügung zu 
stellen ? 

2. Wofür sollen diese Mittel im einzelnen ausgegeben werden? 

3. Wer hat diese Mittel beantragt? 

4. Bei welchem Ministerium sind diese Mittel beantragt worden? 

5. Wann sind diese Mittel beantragt worden? 

6. Gibt es zur Vergabe dieser Mittel einen Beschluß des 
Ministerrats ? Wenn ja, wie lautet er ? 

7. An wen sollen diese Mittel vergeben werden? 

8. Auf wen lautet das Konto, auf das eine entsprechende 
überweisung erfolgen soll ? 

9. Unter welchem Titel sollen diese Mittel im Budget verbucht 
werden (Budgetpost) ? 

10. Sind Sie der Meinung, daß es sich in diesem Fall um 
Parteienfinanzierung handelt? 

11. Mit welcher Begründung befürworten Sie die Vergabe dieser 
Mittel ? 

12. Hat die sPö nachgewiesen, daß sie selbst wirtschaftlich 
außerstande ist, das Vorhaben selbst zu finanzieren ? 

13. Gibt es im Budgetvoranschlag vergleichbare Vorhaben? Wenn 
ja, welche? 

14. Können Sie ausschließen, daß in ähnlicher Weise Mittel für 
Veranstaltungen von ÖVP oder FPÖ im Budget 1989 zur 
Verfügung gestellt werden? Wenn nein, warum nicht? 
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